

Considerando que el programa de actividades, en su contenido, resulta adecuado al objeto fundacional y, siendo anual, el estudio económico acreditativo de su viabilidad coincide con el presupuesto ordinario para el primer ejercicio de funcionamiento de la nueva Fundación, que resulta equilibrado, por lo que procede la aprobación tanto del programa como del presupuesto aludido, si bien respecto del primero de ellos deberá advertirse al Patronato la necesidad de solicitar cuanto antes la aprobación del subsiguiente programa de actividades con arreglo a lo previsto en el artículo 137 de la Ley General de Educación y en el artículo 22 del Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas,

Este Ministerio, a propuesta de la Subdirección General de Recursos y Fundaciones, y de conformidad con la Asesoría Jurídica del Departamento, ha resuelto:

Primero.—Reconocer a la «Fundación Doctor Antonio Esteve», de Barcelona, por ser su objeto de interés público, se clasifique como Fundación de promoción y se proceda a su inscripción en el Registro de las Fundaciones Docentes Privadas de este Ministerio.

Segundo.—Que los artículos 9 y 11 de los Estatutos se entiendan dejando a salvo aquellos supuestos para los que el Reglamento exige un mayor quórum de decisión especial.

Tercero.—Aprobar el programa de actividades y el presupuesto ordinario para el primer ejercicio de funcionamiento de la nueva Entidad.

Cuarto.—Requerir al Patronato de la Fundación para que, cuanto antes, presente para su reglamentaria aprobación el programa de actividades que haya de sustituir al que se concluye a fines del presente año.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 15 de noviembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), la Secretaria de Estado de Universidades e Investigación, Carmen Virgili Rodón.

Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Educación y Ciencia.

2632 *ORDEN de 25 de noviembre de 1983 por la que se cambia de domicilio un Centro extranjero en España.*

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 7 de diciembre de 1981, se autorizó al Centro «Internacional College Spain», de Málaga, para impartir el Bachillerato Internacional conforme a los programas autorizados por la Oficina del Bachillerato Internacional, con sede en Ginebra, a alumnos exclusivamente extranjeros.

Habiendo sido solicitado por dicho Centro el cambio de domicilio, y a la vista del informe de la Dirección Provincial de Madrid a través de la cual se tramitó el expediente, este Ministerio, ha resuelto acceder al cambio de domicilio solicitado, certificando el mencionado Centro, que, no se cambian los condicionamientos establecidos por el Ministerio de Educación y Ciencia en la Orden que autorizó su funcionamiento y que la titularidad del Centro sigue siendo la misma, los datos del nuevo domicilio quedan como sigue a continuación:

Provincia de Madrid

Centro «International College Spain». Calle Vereda Norte, 3. La Moraleja (Alcobendas).

Lo que comunico a V. I.

Madrid, 25 de noviembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Subsecretario, José Torreblanca Prieto.

Ilmo. Sr. Director general de Promoción Educativa.

2633 *ORDEN de 1 de diciembre de 1983 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia de la Audiencia Territorial de Pamplona, de 1 de marzo de 1980, recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Celestina García Jaurrieta.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Celestina García Jaurrieta, contra impugnación de la desestimación tácita por este Departamento a su petición de reconocimiento de servicios a efecto de trienios, la Audiencia Territorial de Pamplona, en fecha 1 de marzo de 1980, ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que, estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Celestina García Jaurrieta, debemos anular y anulamos la resolución del Director general de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia, de 21 de enero de 1978, desestimatoria del recurso de reposición promovido contra las resoluciones de 4 y 6 de diciembre de 1977, y, en su virtud, declaramos la procedencia de aplicar a la recurrente la aplicación del Decreto de 5 de diciembre de 1975

con los efectos de recuperación de antigüedad y derechos pasivos como si no se hubiese producido la interrupción en la prestación de sus servicios; sin hacer especial imposición de costas.»

Posteriormente fue interpuesto recurso de apelación por el Abogado del Estado, habiendo sido dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, en fecha 22 de junio de 1983, la siguiente sentencia:

«Fallamos: Desestimamos el recurso de apelación interpuesto en representación de la Administración por el señor Abogado del Estado contra la sentencia dictada con fecha 1 de marzo de 1980 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Pamplona, la que confirmamos íntegramente; sin expresa imposición de costas.»

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 1 de diciembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Subsecretario, José Torreblanca Prieto.

Ilmo. Sr. Director general de Personal y Servicios.

2634 *ORDEN de 9 de diciembre de 1983 por la que se aprueba la modificación de la normativa para la colación del grado de Licenciado en la Facultad de Ciencias, Sección de Geológicas, de la Universidad de Zaragoza.*

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta elevada por el Rectorado de la Universidad de Zaragoza, en solicitud de modificación de la normativa para la colación del grado de Licenciado en la Facultad de Ciencias, Sección de Geológicas, de dicha Universidad;

Considerando que dicha propuesta ha sido aprobada por las Juntas de Facultad y de Gobierno de la Universidad y favorablemente informada por la Junta Nacional de Universidades,

Este Ministerio ha dispuesto aprobar la modificación de la normativa para la colación del grado de Licenciado en la Facultad de Ciencias, Sección de Geológicas, dependiente de la Universidad de Zaragoza, aprobada por Orden de 18 de junio de 1979 («Boletín Oficial del Estado» del 13 de agosto de 1979), que figura en el anexo de la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 9 de diciembre de 1983.—P. D. (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Emilio Lamo de Espinosa.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ANEXO QUE SE CITA

Normativa para la obtención del grado de Licenciado por la Facultad de Ciencias, Sección de Geológicas, de la Universidad de Zaragoza

Para la obtención del grado de Licenciado en Ciencias, Sección de Geológicas, de la Universidad de Zaragoza, se podrá optar por una de las dos modalidades siguientes: Memoria de licenciatura o examen de licenciatura.

I. Memoria de licenciatura

1. Los alumnos de Ciencias (Sección Geológicas) podrán solicitar un tema de Memoria de licenciatura en cualquiera de los Departamentos de la Sección, según las normas de la Facultad de Ciencias.

2. Podrá ser director de la Memoria de licenciatura un Catedrático, agregado o adjunto numerario y cualquier Doctor de Universidad española, en este caso con el visto bueno del Director del Departamento. Cuando el Director de la Memoria de la licenciatura no sea Profesor de esta Facultad, el Decano nombrará Ponente a uno de los Profesores numerarios de la misma, que examinará y, en su caso, ratificará por escrito razonado la autorización para presentarla.

3. El trabajo de iniciación a la investigación y sus resultados se presentarán en una Memoria donde consten los antecedentes, la labor realizada, los resultados y la bibliografía consultada.

4. Será preceptivo que el candidato haya aprobado anteriormente a la presentación de la Memoria todas las asignaturas que constituyen la licenciatura.

5. La presentación de dos ejemplares de la Memoria se hará en la Secretaría de la Facultad de Ciencias según las normas estipuladas por ésta. Habrá dos convocatorias anuales que se anunciarán oportunamente (junio y septiembre).

6. El Tribunal estará constituido por tres Profesores numerarios de la Facultad de Ciencias, a propuesta de la Junta de la Sección y en su designación se contemplará la temática de los trabajos presentados.

7. La exposición de los trabajos será pública.

8. En la calificación final se tendrá en cuenta la calidad científica del trabajo y el expediente académico.